

Dos Jóvenes Becadas de Bayway 2021 Rebuilding Warriors Recibe \$4,250 de Phillips 66 Bayway Refinery

LINDEN, Nueva Jersey- Felicitaciones a dos adicionales estudiantes del último año de la escuela secundaria que buscarán títulos en Tecnología de Procesos o Ingeniería en varias disciplinas (Química, Civil, Computación, Eléctrica, Mecánica) este otoño en la universidad:



Lindsay LaPoint,
Staten Island



Syrai Anderson,
Linden, NJ

El Panel Asesor de la Comunidad de Bayway (CAP), una organización de miembros de la comunidad local y representantes de la industria que incluyen Phillips 66 Bayway Refinery, Infineum USA LP, Linden Cogeneration Plant, Veolia North America, Solutia, Linden VFT LLC, PSEG y NuStar Energy LP, que recientemente otorgó becas de \$1,000 a estudiantes locales en los municipios de Lin-

den, Elizabeth, Rahway y Staten Island.

El Panel Asesor Comunitario (CAP) de Bayway es un comité de representantes de la comunidad de Linden, Rahway, Elizabeth y Staten Island que incluye vecinos, educadores, jubilados, funcionarios públicos, personal de emergencia y ambientalistas que asisten a reuniones trimestrales que sirven como un foro

para el diálogo entre la comunidad y los representantes de la empresa, con el fin de generar confianza al compartir información sobre seguridad, salud, medio ambiente, seguridad y preparación / respuesta ante emergencias. El programa de becas es una de las muchas actividades conjuntas de la comunidad / empresa que benefician a las comunidades locales.

Linden, New Jersey- El Comité del "Fondo del Buen Vecino" (GNF, sus siglas en inglés) de la Refinería Phillips 66 Bayway organizó dos salidas de golf, y los empleados, otras empresas e individuos participaron y patrocinaron letreros de salida.

Jeff Mullins, vicepresidente de operaciones de Rebuilding Warriors, y su perro de servicio, K9 Zoey, se detuvieron en Bayway para posar para una sesión de fotos con los miembros del Comité de Golf del GNF, el "Gran Cheque", y para recoger cheques de donación por un total de \$4,250.

El dinero recaudado de los patrocinios del hoyo de salida se utilizará para ayudar a Rebuilding Warriors con

son elegibles para postularse y tomar el Examen de Certificación de Técnico de Farmacia (PCTE), de manera de obtener su Credencial PTCB CPhT. Este curso remoto en vivo (virtual) se llevará a cabo los martes y jueves, a partir del 5 de octubre y hasta el 15 de febrero de 2022, de 5:30 a 9:30 pm. El costo de este programa es de \$2,200.

Para obtener más información o para inscribirse, consulte el folleto de Educación Continua Otoño 2021 en la página www.ucc.edu/ce o llame al (908) 709-7600.



Primera fila, de izquierda a derecha: Jeff Mullins, K-9 Zoey, Charlie Bellerio, Mary Phillips. Fila de atrás, de izquierda a derecha: Lisa Barra, Lynne Petronio y Sathish Pushpala.

sus programas que proporcionan perros de servicio altamente entrenados a los veteranos dados de alta honorablemente, que son diagnosticados como amputados, así como a aquellos con PTSD (trastorno de estrés postraumático), TBI (lesión cerebral traumática) y primeros respondedores.

Mulling declaró: "Es un honor para Rebuilding Warriors recibir esta donación, y realmente apreciamos al Comité del Fondo del Buen Vecino de Phillips 66 Bayway y a los empleados que hacen un gran trabajo organizando las salidas de golf. Gracias a todos los que seleccionaron Rebuilding Warriors para recibir donaciones de patrocinadores del hoyo de salida".

Desde 1993 El Fondo del Buen Vecino de la Refinería Phillips 66 Bayway es un esfuerzo de base que comenzó en 1993, con un comité de seis empleados voluntarios. A lo largo de los años, los miembros del comité han cambiado y el comité continúa planificando eventos de recaudación de fondos, para que los empleados y sus familias puedan participar, recaudar fondos para organizaciones en las comunidades locales y divertirse al mismo tiempo.

A lo largo de los años,

el GNF ha ayudado con necesidades importantes en las comunidades locales, con un enfoque en materiales y programas educativos para escuelas y estudiantes, programa de perros de servicio para veteranos, despensas de alimentos, refugios de violencia doméstica para mujeres, refugios de animales y otras causas dignas.

¡El Comité del Fondo del Buen Vecino agradece a todos los que vinieron y participaron en las salidas de golf, patrocinaron letreros de salida y donaron a esta importante causa!

Para obtener más información, visite www.phillips66.com.

¡Capacítense para Ser un Técnico de Farmacia!

Cranford- La Oficina de Educación Continua de Union County College ofrece un curso de Técnico de Farmacia este semestre, para aquellos interesados en comenzar una nueva carrera en el creciente campo de la salud aliada.

Existen oportunidades de empleo en farmacias minoristas y de pedidos por correo, hospitales e instalaciones de vida asistida.

Trabajando bajo la

supervisión de un farmacéutico con licencia, los técnicos de farmacia hablan con los clientes, para adquirir información, contar pastillas, medir cantidades de medicamentos, empaquetar y etiquetar recetas, así como manejar problemas de seguros.

Requisitos, contenido y más

Los requisitos educativos incluyen un diploma de escuela secundaria o equivalente, una

sólida formación matemática y una verificación de antecedentes penales limpia.

El contenido del curso incluye: Medicamentos (clasificación, almacenamiento, efectos secundarios y más); Requisitos federales y estatales; Seguridad del paciente; Garantía de calidad; así como Entrada y procesamiento de pedidos.

Los estudiantes que completen el programa

Union County College

PERFIL DE ÉXITO

- ✓ Cursos académicos en más de 65 programas;
- ✓ Cursos de inglés; y
- ✓ Cursos de capacitación laboral.

Se habla español y alumnos de todos los estados migratorios serán aceptados.



LA NUEVA SESIÓN COMIENZA EL 11 DE OCTUBRE ¡INSCRÍBASE HOY!



Obtén tu Credencial en Desarrollo Infantil (CDA™)

ABRE LAS PUERTAS A UNA NUEVA CARRERA

Este programa patrocinado por el Council for Professional Recognition, es la credencial en educación infantil más reconocida a nivel nacional. Este programa es ofrecido cada año en el otoño y la primavera y también en un formato acelerado.

- Estos son algunos de los beneficios del programa para los interesados:
- Avanzar su carrera y cumplir con los requisitos del trabajo
 - Reforzar su compromiso con la educación infantil
 - Proveer tranquilidad a los padres
 - Entender el desarrollo emocional, físico, intelectual, y social de los niños.
 - Aumentar su confianza



Transformando Nuestra Comunidad... Un Alumno a la Vez

Para más detalles llame al (908)709-7600 o por correo electrónico a coned@ucc.edu